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Ao vigésimo nono dia do mês de agosto do ano de dois mil e treze, às quatorze horas, realizou-se a V 1 

Reunião do Fórum de Diretores dos Campi da UFRJ, na sala 10, do Gabinete do Reitor, no segundo 2 
andar do Prédio da Reitoria, na Cidade Universitária, na Ilha do Fundão, Rio de Janeiro. 3 
Compareceram à Reunião: Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell, Superintendente Geral de Atividades 4 
Fora da Sede, que presidiu a Reunião; Prof.ª Elizabeth Accioly, Substituta Eventual da 5 
Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede; Prof. Gilberto Dolejal Zanetti, Diretor Geral do 6 

Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira; Prof. Francisco Esteves, Diretor do Núcleo em 7 
Ecologia e Desenvolvimento Socioambiental de Macaé da UFRJ (NUPEM); Prof. Geraldo Antônio 8 
Guerrera Cidade, Coordenador Geral do Polo UFRJ-Xerém; Prof. Paulo Vaccari Caccavo, Diretor 9 

Acadêmico da SuperAFSede; Sr. Vitor Alevato do Amaral, Coordenador do Setor de Convênios e 10 
Relações Internacionais (SCRI) da Reitoria. Justificaram a ausência: Prof. Hélio de Mattos Alves, 11 
Diretor de Programas, Projetos Especiais e Obras da SuperAFSede; Prof.ª Tatiana Ungaretti Paleo 12 

Konno, Substituta Eventual do Diretor do NUPEM; Prof.ª Raquel Moraes Soares, Substituta Eventual 13 
do Coordenador Geral do Polo UFRJ-Xerém. A Prof.ª Maria Antonieta Rubio Tyrrell deu início à 14 
Reunião pondo em discussão a Ata da IV Reunião ocorrida ao vigésimo quinto dia do mês de abril do 15 

ano de dois mil e treze. Não havendo manifestações, a colocou em votação. Aprovada, por 16 
unanimidade. A Superintendente concedeu a palavra ao Sr. Vitor Alevato do Amaral, Coordenador 17 

do Setor de Convênios e Relações Internacionais (SCRI) da Reitoria, a fim de que o mesmo pudesse 18 
apresentar aos Diretores as principais atribuições do SCRI na Universidade Federal do Rio de Janeiro, 19 
bem como os nomes dos membros da equipe de trabalho que o constitui. O Coordenador explicitou a 20 

sua proposta de elaborar um diagnóstico da atual inserção internacional da UFRJ, e da situação dos 21 

convênios em vigência, para a internacionalização dos Campi fora da sede. Diante disso, o Sr. Vitor do 22 
Amaral ressaltou a necessidade de se promover reuniões com a direção do Campus UFRJ-Macaé e a 23 
Coordenação Geral do Polo UFRJ-Xerém, para melhor obter informações relativas à 24 
internacionalização no âmbito de cada unidade acadêmica. A Prof.ª Tyrrell sugeriu que o SCRI 25 

realizasse uma apresentação na reunião do Conselho Deliberativo de Macaé e da Comissão de 26 
Implantação do Polo UFRJ-Xerém/ Colegiado Provisório de Xerém. A Superintendente declarou, 27 
ainda, que a SuperAFSede se comprometeria a disponibilizar o transporte em veículo oficial, para 28 
conduzir o Coordenador aos Campi, nas datas a serem agendadas as referidas reuniões. A Professora 29 
registrou, brevemente, os informes da SuperAFSede, para ciência e acompanhamento de todos os 30 

presentes. Informou ao Diretores, a respeito do processo nº 025430/2013-88 que trata do Termo de 31 
Compromisso a ser celebrado entre a UFRJ e o Município de Duque de Caxias, para adoção das 32 
medidas compensatórias ambientais, em decorrência da terraplanagem, no Polo UFRJ-Xerém, a fim de 33 

dar prosseguimento ao processo de licenciamento ambiental, para a continuação das obras: a compra 34 
das mudas será executada pela Prefeitura Universitária, por meio do processo nº 0592090/2013-41. 35 
Sobre o processo nº 017221/2013-42 relativo ao Convênio de Cooperação Técnica celebrado entre a 36 
UFRJ e o Município de Macaé, para manutenção do Curso de Medicina e Implantação de Hospital 37 

Escola, a Professora registrou que, conforme recomendação da Procuradoria Federal da UFRJ, deverão 38 
ser elaborados e, posteriormente, anexados ao processo original, um Termo Aditivo ao referido 39 
Convênio e um Plano de Trabalho. Segundo a Prof.ª Tyrrell, essa demanda foi encaminhada à atual 40 
Coordenadora do Curso de Medicina do Campus UFRJ-Macaé Professor Aloísio Teixeira, Prof.ª 41 
Jussara Mathias Netto Khouri, para que sejam tomadas as devidas providências. A Prof.ª Evelise 42 
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Pochmann da Silva, Docente Adjunta de Ginecologia e Obstetrícia da Maternidade Escola da UFRJ, 43 

atual Presidente da Comissão de Implantação do Curso de Medicina no Campus UFRJ-Macaé, 44 
substituindo a Prof.ª Vera Lúcia Rabello de Castro Halfoun, Docente Titular do Departamento de 45 
Clínica Médica da Faculdade de Medicina do Campus UFRJ-Fundão, viajará a Macaé, às sextas-feiras, 46 
com vistas à elaboração do Plano de Trabalho. A Superintendente comunicou aos Diretores sobre a 47 
aprovação do Prof. Gilberto Zanetti em seu estágio probatório, bem como a sua progressão funcional 48 

para Docente Adjunto II, pelo Conselho Deliberativo de Macaé, em reunião presidida pela Prof.ª 49 
Tyrrell. O Prof. Gilberto Zanetti informou que a Portaria de Implantação da Comissão Eleitoral do 50 
Campus UFRJ-Macaé será publicada na próxima semana-feira, dia 02/09/2013. A Prof.ª Elizabeth 51 

Accioly ressaltou que, para o Edital de Apoio à Organização de Eventos da Pró-Reitoria de 52 
Planejamento, Desenvolvimento e Finanças (PR-3), no exercício de 2014, a SuperAFSede receberá 53 
dos Campi fora da sede somente os projetos que já tiverem a carta de aceitação da unidade gestora 54 

responsável pela administração dos recursos aprovados. Atendida essa exigência, a Secretaria Geral da 55 
SuperAFSede encaminhará, devidamente, os projetos de Eventos à PR-3, para análise e aprovação das 56 
respectivas propostas orçamentárias. O Prof. Paulo Vaccari destacou a necessidade de o Campus 57 

UFRJ-Macaé e o Polo UFRJ-Xerém constituírem unidades gestoras, para que não se encontrem mais 58 
impossibilitadas de executarem suas respectivas demandas. O Diretor Acadêmico sugeriu que essa 59 

discussão seja conduzida ao Conselho Superior de Coordenação Executiva (CSCE), em que os Campi 60 
possuem representatividade. O Professor comunicou, ainda, que o Magnífico Reitor, Prof. Carlos 61 
Antônio Levi da Conceição, convocou uma Reunião com o Prof. Alexandre de Azevedo, Presidente da 62 

Fundação Educacional de Macaé (FUNEMAC), para o dia 06/09/2013, às 14h00min, a fim de tratar do 63 

assunto relacionado ao pagamento de docentes dos Cursos de Medicina e Engenharia do Campus 64 
UFRJ-Macaé pela FUNEMAC, uma vez que a Prefeitura Municipal de Macaé se comprometeu com a 65 
FUNEMAC a pagar esses professores. O Fórum sugeriu convidar o Prefeito de Macaé, Sr. Aluísio dos 66 
Santos Júnior, para participar da Reunião com o Reitor da UFRJ. O Prof. Gilberto Zanetti manifestou 67 

interesse em reunir as Portarias do Colegiado Provisório de Macaé e dos Colegiados das 68 
Coordenações, da época em que o Campus fora criado, para compor o arquivo histórico do mesmo. A 69 
Prof.ª Tyrrell indicou ao Diretor a Pró-Reitoria de Graduação (PR-1), para a realização dessa 70 
consulta. O Professor comunicou que, no dia 09/09/2013 e não mais no dia 02/09/2013, conforme 71 
havia sido divulgado, o bloco B do Polo Universitário será inaugurado. O Prof. Gilberto Zanetti 72 

apresentou a todos a relação de horas/ aula das disciplinas referentes à área de Biologia para Saúde 73 
(BIOSAU). Além disso, o Diretor registrou que não há um coordenador geral para diagnosticar e 74 
repreender os casos em que docentes não atingem carga horária de 08 horas semanais, enquanto outros 75 

apresentam carga bem acima, como por exemplo, 11 ou 16 horas/ aulas. A Secretaria Geral da 76 
SuperAFSede, por decisão do Fórum, solicitará ao Pró-Reitor de Pessoal (PR-4), Sr. Roberto Antônio 77 
Gambine Moreira, por meio de Memorando, um levantamento minucioso da localização por área e 78 
setor dos professores dos ciclos básicos dos Cursos de Graduação do Campus UFRJ-Macaé. A Prof.ª 79 

Tyrrell recomendou aos Diretores que precisarem alterar o calendário estabelecido pelo Conselho de 80 
Ensino de Graduação (CEG), para que encaminhem ao mesmo, para sua apreciação e aprovação. O 81 
Prof. Geraldo Cidade anunciou a instalação de novos laboratórios em módulos habitacionais, no Polo 82 
UFRJ-Xerém; o aumento do número de salas de aula e do acervo da biblioteca; e, futuramente, a 83 
montagem de um biotério. A Prof.ª Tyrrell ressaltou a importância do fortalecimento e consolidação 84 
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dos programas que já existem no Polo da UFRJ em Xerém, e caminham para atender às 85 

recomendações do MEC, para as avaliações dos Cursos, pois o Polo, segundo a Superintendente, ainda 86 
carece de sua institucionalização. Nada mais havendo a tratar, a Reunião foi encerrada às dezoito 87 
horas, e eu, Marcela Portal, Secretária Geral da SuperAFSede, para constar, lavrei a presente Ata que 88 
segue assinada por mim e pela Superintendente Geral de Atividades Fora da Sede, Prof.ª Maria 89 
Antonieta Rubio Tyrrell. 90 


